

Die Fruchtaufstriche von Darbo mit 1/3 weniger Zucker und 80% Frucht

Wer an Zucker sparen will ohne auf Genuss zu verzichten, liegt mit dieser Fruchtaufstrich-Linie von Darbo goldrichtig. Die Fruchtaufstriche mit 1/3 weniger Zucker im Vergleich zu Konfitüren überzeugen nicht nur geschmacklich. Auch die Zutatenliste kann sich durchaus sehen lassen: Süßungsmittel sucht man vergeblich. Dafür findet man noch mehr Früchte im Glas. Wie gewohnt achtet Darbo auf eine sorgfältige Auswahl und liebevolle Verarbeitung der Früchte.

Neben den Klassikern Erdbeere, Marille (Aprikose) sowie Himbeere ergänzen auch noch Heidelbeere und Sauerkirsche das Sortiment. Die zuckerreduzierten Fruchtaufstriche eignen sich neben dem klassischen Frühstücksbrot auch perfekt zum Backen und Verfeinern von Desserts, Joghurt und Süßspeisen.

The fruit spreads from Darbo with 1/3 less sugar and 80% fruit

If you want to save on sugar without sacrificing enjoyment, Darbo's fruit spread line is the perfect choice. The fruit spreads with 80% fruit content and 1/3 less sugar compared to jams are not only convincing in terms of taste. The list of ingredients is also impressive: you won't find any sweeteners. Instead, there are even more fruits in the jar. As usual, Darbo pays attention to a careful selection and loving processing of the fruits.

In addition to the classics strawberry, apricot and raspberry, the range also includes blueberry and sour cherry. In addition to the classic breakfast bread, the sugar-reduced fruit spreads are also perfect for baking and refining desserts, yogurt and desserts.

